
定期巡回・随時対応型訪問介護看護 旭川中央ケアサポート 安心コールセンター 

（第 1回）介護・医療連携推進会議議事録 

 

日時  平成２７年６月２４日 （水） １３時３０分 ～ １４時３０分 

 

場所  旭川中央ケアサポート かりのすまい東光 １階研修室 

 

 

出席者 

    事業所    福祉介護事業部長        柏葉 美香 

           福祉介護事業課長        遠藤 康敏 

    利用者                    松本 キミ 様 

    利用者家族                  松本三千明 様 

    地域住民代表 民生委員            野村 様 

    医療関係者  旭川医科大学 在宅看護学 助教 板東 利枝 様 

    市職員    旭川市介護高齢課 計画推進係  小松 義尊 様 

 

 

 

議題 

   事業所からの活動内容、状況報告 

（1）定期巡回・随時対応型訪問介護看護 内容紹介 

   （2）利用者数、現状報告 

   （3）自己評価報告 

   （4）今後のスケジュール 

   （5）意見交換 



 

坂東 利枝様より 

必要なサービスだと思う。居宅を持たない事業所だからこそ、外からの厳しい目がある

中確りと運営し、地域で安心した利用ができるサービスである。 

 

松本三千明様より 

  両親ご夫婦で入居されている。高齢となり介護が必要になった今、家族での 24時間介護

は無理、今まで入所されていた施設もあったが、他の施設にはない質の高い、密度の濃

いサービスと感じ安心感を強く持っている。ただ、医療の面が充実していればと思う。 

 

小松 義尊様より 

  必要なサービスなのに、旭川には事業所が一つ。他手を挙げる事業所がないのが事実で

ある。そこには課題も多く介護報酬の低さや人材不足なども懸念される理由。 

 

野村様より 

  地域には高齢者も多く、定期的に訪問し安否確認を行っている。 

  期待できる良いサービスである。 

 

 

 


